
 
Der Ausschuss gibt der Verwaltung den Hinweis, die Beschilderung noch einmal dahingehend zu 
überdenken, ob an den Waldwirtschaftswegen, die in die Wohngebiete hineinführen, unbedingt 
auch die Tempo-30-Schilder aufgestellt werden müssen. 


